



Le film «*La Sociale*» de Gilles Perret nous amène à découvrir ou redécouvrir notre passé pour mieux définir le futur pour lequel nous militons. On y voit Bernard Friot parler du pouvoir possible du monde du Travail, Philippe Martinez démonter le chantage des «*charges patronales*», et divers intervenants aborder tous les aspects qu’impliquent la création et le développement de la Sécu et surtout le témoignage poignant d’un militant, bâtisseur de cette institution salariale. Une «*invention sociale*» comme la qualifie l’historien Michel Etiévent qui reste un des intervenants essentiel de ce documentaire de cinéma.

Il faut voir ce film pour comprendre ce que les prétendants principaux à l’élection présidentielle préparent dans leurs propositions de réforme de la Sécurité Sociale. Certains, après leur déclarations «*campagnardes*» ont déjà compris qu’il fallait faire attention. Le film «*La Sociale*» nous permet de comprendre le rétropédalage de Fillon.

**S’attaquer à la Sécu,
c’est s’attaquer au droit de vivre !**

**Le Comité de Paris
de l'Amicale Châteaubriant-Voves-Rouillé-Aincourt,
L'Union Départementale CGT de Paris
et Rouge Productions**

vous invitent

le samedi 25 février 2017 à 13h45

à la projection du Film « **LA SOCIALE** » de Gilles PERRET
suivie d'un débat avec la production

dans la salle **Eugène HENAFF**

Bourse du Travail - 29 boulevard du Temple - 75003 PARIS

[Cette invitation pourra être demandée à l'entrée de la salle.](#)